

## PRESSEMITTEILUNG

### **Die Perle des Indischen Ozeans auf eigene Faust erkunden**

schauinsland-reisen bietet neue Privatrundreise auf Sri Lanka an

Duisburg, 10. März 2022 — Seit einem Jahr können Urlauber mit schauinsland-reisen wieder nach Sri Lanka reisen. Die Insel wird seitdem bei Touristen immer beliebter. Für diejenigen, die die Insel in all ihren Facetten kennen lernen möchten, hat der Duisburger Anbieter jetzt etwas Neues im Angebot: eine exklusive Privatrundreise.

Eine Reise individuell planen und trotzdem alle Vorzüge einer Pauschalreise genießen – das können Kunden von schauinsland-reisen jetzt bei einer neuen Privatrundreise auf Sri Lanka. Hierbei können die Urlauber insgesamt elf verschiedene Hotels vollkommen frei kombinieren. Auf Wunsch können außerdem im Vorfeld der Rundreise oder für die Zeit danach Badehotels hinzu gebucht werden. Sogar mit einem Aufenthalt auf den Malediven kann die neue Rundreise kombiniert werden.

Sri Lanka-Kenner empfehlen, die Insel mit einem Chauffeur zu erkunden. „Bei der neuen Rundreise mieten Urlauber sich tageweise einen Wagen mit deutschsprachigem Fahrer und dazu passend die Hotels in den einzelnen Regionen“, erklärt schauinsland-reisen Produktmanagerin Corinna Zenk. „Die Kunden entscheiden – anders als bei einer organisierten Rundreise – selbst, wann sie wohin fahren möchten und was sie sich anschauen – somit bieten wir maximale Flexibilität, stets abgestimmt auf die individuellen Wünsche und Bedürfnisse.“

Wer sich einer Gruppe anschließen möchte, ist bei schauinsland-reisen aber ebenfalls in besten Händen. Alternativ zur individuell planbaren Privatrundreise bietet der Veranstalter eine klassische Busrundreise über die Insel an. Auf dieser Panoramarundreise geht es von der Hauptstadt Colombo über den bekannten Monolithen Sigiriya bis hin zur direkt an einem Reservoir gelegenen Kleinstadt Udawalwe im Süden der Insel.



BU: Der Sigiriya-Felsen liegt im Herzen Sri Lankas – etwa 170 Kilometer nordöstlich der Hauptstadt Colombo.

## PRESSEMITTEILUNG

Und auch Strandurlauber, die sich nach Entspannung sehnen, finden in den Beach-Hotels das für sie passende Angebot, beispielweise im direkt am schönen Sandstrand von Beruwela gelegenen Lanka Princess Hotel. In dem 4-Sterne-Hotel erwartet Urlauber eine Kombination aus Kur, Therapie und hoher Qualität. Die beliebten Ayurveda-Pakete können bereits vor der Abreise dazu gebucht werden.

Einen Geheimtipp hat schauinsland-reisen noch parat: Für Produktmanagerin Corinna Zenk ist eine Zugfahrt durch die Tee-Ebene auf Sri Lanka ein absolutes Muss. „Ich habe noch nie einen Ort erlebt, an dem man so sehr vom Alltag entspannen und die Natur in sich aufnehmen kann.“



BU: Die Natur in sich aufnehmen und vom Alltag entspannen – dafür empfiehlt Corinna Zenk von schauinsland-reisen die Tee-Ebene auf Sri Lanka.

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.